

Steinhaus GmaH - Postfach 11 07 09 - D-42867 Renischeid-Lannep

Verbraucherzentrale Hessen e.V.

Große Friedberger Str. 13 – 17 60313 Frankfurt/Majn

Stellungnahme zu "Steinhaus Trüffel-Ricotta-Tortelli"

Sehr geehrte

in der vorgenannten Angelegenheit nehmen wir Bezug auf Ihr Schreiben vom 31.03.2021. Zunächst möchten wir darauf hinweisen, dass es sich bei der Angabe "Trüffel-Ricotta-Tortelli" lediglich um eine Fantasiebezeichnung handelt. Der Begriff "Tortelli" ist kein Begriff der deutschen Sprache und bereits von daher keine rechtskonforme Bezeichnung. Die rechtliche Bezeichnung des Produkts lautet "Frische Teigwaren mit 40 % Ricotta- und trüffelhaltiger Füllung, pasteurisiert".

Die Sommertrüffel werden in dem Produkt lediglich zur Geschmacksgebung verwendet. Damit ist nicht die Menge, sondern die geschmackliche Wirkung der Sommertrüffel maßgebend. Nach der LMiV ist somit grundsätzlich keine mengenmäßige Angabe der Zutat "Sommertrüffel" erforderlich. Um gleichwohl einer möglichen Irritation auf Seiten der Verbraucher vorzubeugen, haben wir den Anteil der in dem Produkt enthaltenen Sommertrüffel im Zutatenverzeichnis freiwillig deklariert. Fehlvorstellungen der Verbraucher über die Menge der in dem Produkt enthaltenen Trüffel sind hierdurch ausgeschlossen.

Bei den durch uns in dem gegenständlichen Produkt verwandten Sommertrüffeln handelt es sich auch nicht um eine Trüffelzubereitung, sondern um ganze Sommertrüffel, die von unserem Lieferanten lediglich zur Konservierung in einer leichten Salzlake angeliefert werden. Um die Füllung mit den Trüffeln noch einmal geschmacklich abzurunden, wird dieser noch einmal geringfügig Trüffelaroma zugegeben. Auch dies ist im Zutatenverzeichnis ausdrücklich kenntlichgemacht.





Steinhaus Gmol I - Postiach 11 07 09 - D-42967 Remscheid-Lennep

Eine Etikettenanpassung ist unserer Ansicht nach somit nicht erforderlich, da das Erzeugnis vollumfänglich gemäß den gesetzlichen Vorgaben gekennzeichnet ist und bei dem durchschnittlichen, an Informationen interessierten Verbraucher für keinerlei Irritationen sorgen dürfte.